

# Medienseniorenen als Biertester in Flensburg



Die Fahrt nach Flensburg stand im Oktober auf dem Programm der Medienseniorenen. Phänomenta und Flensburger Brauerei waren die Ziele der Busfahrt. Der Bus holte uns vor dem Klausdorfer Bürgerhaus ab und brachte uns zur Brauerei. Wir überzeugten uns davon, dass das deutsche Reinheitsgebot beim „Flens“ eingehalten wird. Das Wasser kommt aus 240 m Tiefe und ist eiszeitlichem Ursprungs. Obwohl auch für Babynahrung geeignet, wird es ausschließlich für das Bierbrauen verwendet. Nach dem Reinheitsgebot vom 23. April 1516 waren nur Gerstenmalz, Hopfen, Hefe und Wasser als Zutaten zugelassen. Dies sind nach wie vor die einzigen Inhaltsstoffe des „Flensburger Pilsener“, welches 70% der Produktion ausmacht. Nach dem Rundgang ging es zum zünftigen Mittagessen und zur Bierverkostung. Gut gelaunt machten wir uns auf den Weg zur Phänomenta. Es ist immer wieder erstaunlich, wie unsere Sinne getäuscht werden können.

